

Recibirán a presidente de la CNDH

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 19:38



HERMOSILLO, Septiembre 23.- Para intercambiar ideas sobre el tema de los derechos humanos, reformas al marco legislativo y otros asuntos, los Diputados locales se reunirán con el Presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Raúl Plascencia Villanueva.

Damián Zepeda Vidales, presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos citó a la Comisión e invitó al resto de los legisladores a una plática con el `ombudsman´ mexicano para el próximo lunes a las 13 horas en el auditorio del Poder Legislativo.

Varios temas se pondrán sobre la mesa, pero en primera instancia servirá para conocer cómo ha sido el desempeño al frente de la CNDH, los principales problemas que detecta y las vías para solucionarlos.

Sobre qué hacer para que las instancias de protección a los derechos humanos no sólo se limiten a hacer recomendaciones sino también a prevenir violaciones de esta índole, será un tema a tratar, apuntó Zepeda Vidales.

Recibirán a presidente de la CNDH

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 19:38

Otro tema de interés para los legisladores son las reformas por aprobarse en el Congreso de la Unión y cómo implicarían a la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Lo que se pretende con esa reforma, destacó, es otorgar más facultades de investigación a la CNDH, dijo el diputado local; añadió que será interesante conocer su opinión sobre la actuación de la Comisión Estatal de Derechos Humanos en Sonora y fortalecer la relación con la instancia nacional, toda vez que la población no distingue con precisión cuáles casos son de una instancia y cuáles de otra.